

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



泥田バレーボール大会終了

6月3日(日)第19回泥田バレーボール大会は78チームが参加して開催されました。前日の降水確率90%が当日は20%まで下がり、大会開始前は雨の心配は全くありませんでした。しかし、昼前頃から少し降り始めましたが、大降りになることなく予定どおり全日程を無事に終了することができました。G・H・A・D(北九州市)が4回目の優勝を飾りました。

この大会に中津の記者クラブの若手記者のチームも初参加し、世話役を務めた読売新聞の記者は6月10日付けの朝刊に見開きで特集記事を掲載しました。

一週間前の看板立て(写真①)に始まり、佐知庵での毎晩の作業、前日の会場設営の日の朝早くから、トルコギキョウの収穫(写真②)。当日の早朝からの準備には、偶然にも二人で同じ病院に入院中のS氏とO氏が病院を抜け出し、みんなの激励に来てくれました(写真③)。二人が帰ったあと、一番最初に場所取りに来たのは、二人が入院している病院のチームでした。二人が、病院を抜け出したことは、バレスに済みました。二人とも今は元気に退院しています。会場のトルコギキョウもひとさわ鮮やかでした(写真④)。

熱戦を繰り広げた(写真⑤)会場も一週間後には営農組合のトラクターで見事に整地されました(写真⑥)。



今年の八面山フェアは会場も内容も一新!

第20回の節目を迎える今年の八面山フェアは内容を一新する方向で検討が進んでいます。

会場をこれまでの八面山野外音楽堂から八面山が眺められる下田口の田んぼに変えます。下田口営農組合の協力により休耕田の団地約15町歩を大コスモス園にする計画です。すでに耕作者の皆さんの承諾は得ているということです。これから三光地域すべての営農組合やフェアの実行委員会などが共同でコスモスの種蒔きなどを行う予定です。

会場にはコスモスの他にヒマワリも植え、さらにトウモロコシ、人参、大根、キャベツなどの野菜もそれぞれ希望する団体が作り、収穫祭としてお客さんに販売します。開催日も今までの10月から11月11日(日)に変更する予定ですが、花の時期はほぼ1ヶ月ありますので、週末には各団体がそれぞれ自由に店を出す事が出来ます。

これまでの行政主導のイベントから住民自らの手によるイベントへと変えていき、自分たちの地域を自分たちで盛り上げようというものです。この壮大な計画は、お金で出来るものではありません。竹馬会をはじめ三光地域のみんなの協力が成功の鍵です。

そして、数年後には三光全域がコスモスでいっぱいになる事を夢見ています。



コスモス園の会場は、先日完成した農業集落排水終末処理場の交差点から血池までの西側の金色川を挟んで山口駐在所前までの約15町歩です。

今後の予定

- 7月日時未定……大コスモス園計画のコスモスの種蒔き
- 8月 4日……サンサンカーニバル
- 8月 5日……お墓掃除
- 8月14日……佐知地区盆踊り

※集合時間、集合場所等は7月号でお知らせします。